COLUMNA INVITADA

## ¡Ya llegó a México la primera edición del Foro América Libre!

Del 25 al 27 de octubre de 2023, la Ciudad de México será la sede del Foro América Libre, coloquio impulsado por la Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA)

MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO OPINIÓN · 26/10/2023 · 00:28 HS



Mariana Gómez del Campo / Colaboradora / Opinión El Heruldo de México Créditos: Especial

Del 25 al 27 de octubre de 2023, la Ciudad de México será la sede del Foro América Libre, coloquio impulsado por la Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA) con apoyo de la Fundación Konrad Adenauer y más de 30 organizaciones aliadas que tiene como propósito coordinar esfuerzos encaminados a convertirse en un referente para todo el continente americano, marcando un hito de unidad democrática frente al acecho autoritario.

Este concepto surge con el objetivo de enfrentar las ideas del socialismo bolivariano que atacan y destruyen las bases de la libertad y la democracia promoviendo, a pesar de que se dicen progresistas, la regresión autoritaria, el estatismo económico y el desmantelamiento de las las instituciones democráticas.

Tristemente la mayoría de los países de América hoy están gobernados por partidos de izquierda que han promovido una narrativa común que consiste en dividir y polarizar a las sociedades y hacerse pasar como los buenos y los honestos frente a los "neoliberales", los "conservadores" o los "fascistas".

							1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		PHHERAUDO		26/10/2023	OPINIÓN
								DE MÉXICO		20, 10, 2020	

Durante este encuentro promoveremos una América como actor internacional responsable frente a los desafíos geopolíticos mencionados demostrando lo que está ocurriendo en la región y el daño que se le hace a los países y a los ciudadanos con el autoritarismo pues quienes creemos en la libertad y la democracia desde una perspectiva humanista tenemos la obligación de evitar que los actores oportunistas y los personajes populistas con una pésima reputación democrática sigan ganando terreno en el mundo.

POR: MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO

SECRETARIA DE ASUNTOS INTERNACIONALES DEL COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL

@MARIANAGC